



Üben für den Notfall...



WICHTIG: Bitte wähle nur im Notfall und nicht aus Spaß die Nummern "112" oder "110"! Vielleicht gibt es ja gerade wirklich einen Menschen, der dringend Hilfe benötigt... Wer aus Spaß den Notruf wählt, kann bestraft werden und sogar versteckte Telefonnummern am Handy werden erkannt und dein Name herausgefunden.

Stüveschule, 14.11.17

Voller Aufregung durften die Kinder der Erste-Hilfe-AG üben, wie man im Notfall einen Notruf meldet.

Im Rahmen der Erste-Hilfe-AG im Jahrgang 3 stand in den vergangenen 2 Wochen das Thema "Notruf" auf dem Arbeitsplan. Beginnend mit kleinen Vorlese-Geschichten, entwickelten die Kinder eigene Fallbeispiele, für welche ein Krankenwagen dringend notwendig geworden wäre.

Mithilfe der wichtigen Merkregel "5 mal W" lernten die Schüler, wie man beim Notruf "112" die wichtigsten Informationen schnell weitergibt.

Außerdem lernten sie, wie ein Kind am schnellsten Hilfe holen kann.

Ausnahmsweise durften die Kinder gemeinsam mit Herrn Wascher den

Ernstfall üben und, nach Absprache mit der Rettungsleitstelle Osnabrück, die "112" wählen.

Eine Schülerin berichtete dem freundlichen Mann am Telefon von einer Mitschülerin, die mit dem Fahrrad gestürzt sei.

Natürlich war dies nur eine erfundene Geschichte, ein Krankenwagen

musste Gott sei

Dank nicht kommen.



Liebe Grüße von

eurer Erste-Hilfe-AG

Die Merkregel "5 mal W":

